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猶太⼈真假辨（下）同⾏得祝福
zhuanlan.zhihu.com/p/149353781

禧年榮光

微信號公ܾ號：xinglory757，歡迎添加，探討信仰！

猶太⼈是被神揀選的民族，可以說是地球上最為奇妙的⼀個民族，也是經歷最為坎坷的⼀個民
族。他們的歷史，可以說完全在神的掌握中，⼀個證明就是，猶太⼈幾乎被⾛⼀步，神都要安排

先知為這個民族發出預⾔，這是⼀個活在預⾔中的民族。

主耶和華若不將奧秘指⽰他的僕⼈－ܾ先知，就⼀無所⾏。(阿摩司書3:7)

早在亞伯拉罕的時代，神就預⾔他的後代要像海沙⼀樣多，並成為⼤國，以⾊列這個國家就是這
個預⾔的結果，神還預⾔他的後代要在埃及受苦四百年，然後要回到迦南地，這事也成了。

摩西帶著如海沙⼀樣多的猶太⼈出了埃及，過了紅海，並受命頒下律法，這時猶太⼈的國家才開
始成型，從此以後開始了上百年的開疆拓⼟的過程，約書亞帶領他們打下迦南地，⼤衛王帶領他

們達成神的應許，在所羅⾨王的時期，以⾊列達到頂峰，成為中東最為富饒和強⼤的國家。

不過在律法中，耶和華神就為以⾊列後來的命運埋下伏筆，違背神的律法要遭受審判，摩西因此
預⾔猶太⼈必因為頑梗悖逆、違背律法被分散到世界各地。從所羅⾨開始，就是以⾊列國（那是
還不是指整個國家）和猶太⼈（那時也還沒有叫猶太⼈）不斷遭受刑罰的時候，神不斷差遣先知

向這個國家發出預⾔，擊打這個國家，這些預⾔⼀⼀得到實現，國家不斷分裂，最後被擄到別的

國家。

當然，神對以⾊列不僅有審判和刑罰，也籍著先知為以⾊列帶來救世主-彌賽亞的預⾔，這些預

⾔⾮常詳細，但也預⾔了猶太⼈在救世主⾸次來的時候，不會接受ł܌這個預⾔也應驗了。猶太⼈不

僅沒有接受救世主耶Ɍ܌還與外邦⼈合⼒將ł釘死在⼗字架上。

神籍先知的預⾔是⼗分精確的，但以理預⾔：為你的同胞和你的聖城，已經定了七⼗個七，要結
束過犯，終⽌罪惡，遮蓋罪孽，引進永義，封住異象和預⾔，並且膏抹⾄聖所（“⾄聖所”或

譯：“⾄聖者”）。(但以理書9:24 新譯本)

在這七⼗個七中，已經過了六⼗九個七，但第七⼗個七⼀直沒有到來，這中間的時間哪裡去了？
留給我們外邦⼈了。基督和福⾳⾸先給了猶太⼈，但⼤部分猶太⼈並沒有接受，所以基督和福⾳
就轉向了外邦⼈，這兩千年的時間⼀直是外邦⼈的時間，神在這段時間裡給外邦⼈恩典，但猶太

⼈卻被棄Օ了，因為他們將耶Ɍ釘在⼗字架上，因為他們沒有認出彌賽亞。

但以⾊列的神並沒有忘記猶太⼈，ł的先知⼀直預⾔，猶太⼈要重新被聚集起來，迎接救世主的再
來。這就是最後⼀個七的⽇⼦，也就是最後的七年⼤災難，經過⼤災難的洗禮，耶Ɍ基督要再來並
拯救他們，猶太⼈要全數得救，他們被棄Օ的⽇⼦就結束了。

我必將那施恩叫⼈懇求的靈，澆灌⼤衛家和耶路撒冷的居民。他們必仰望我（或譯：他；本節

同），就是他們所扎的；必為我悲哀，如喪獨⽣⼦，⼜為我愁苦，如喪⾧⼦。(撒迦利亞書

12:10)
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弟兄們，我不願意你們不知道這奧秘（恐怕你們⾃以為聰明），就是以⾊列⼈有幾分是硬⼼的，
等到外邦⼈的數⽬添滿了，於是以⾊列全家都要得救。如經上所記：

必有⼀位救主從錫安出來，

要消除雅各家的⼀切罪惡；

(羅⾺書11:25-26)

我們現在就處於等待基督再來的⽇⼦，處在第六⼗九個七和第七⼗個七之間的⽇⼦，⽽且這最後

⼀個七很近很近了，《՟⽰錄》的⼤部分內容，其實就是有關最後⼀個七的。當最後⼀個七年到來的
時候，外邦⼈的時代就結束了，恩典的時代就結束了，教會的時代就結束了，世界重新接上以⾊
列的舊約歷史。

在等待這最後七年來臨，猶太⼈得贖的⽇⼦裡，我們基督徒對他們的態度很重要。過去數千年
裡，教會⼀直沒有塑造出對待猶太⼈正確的態度，以⾄於他們遭受了太多可怕的不公平的待遇，
現在是回歸正道的時候了。

⾸先，我們要愛猶太⼈。神愛猶太⼈，天⽗愛猶太⼈，耶Ɍ愛猶太⼈，我們這些神的兒⼥理所當然

也要愛猶太⼈。雖然猶太⼈遭受了兩千年的苦難，但這是神的管教，並⾮神不愛他們的標誌，
愛，是我們對待猶太⼈態度的出發點和根基。

然後，我們也要悔改。反猶主義如此流⾏，還有兩年來基督徒對猶太⼈的優越感，我們或多或少

地都會受到影響，很多深深地隱藏在內⼼深處，我們必須靠著聖靈清除這些“毒素”，回到神的愛

和聖經的真理中。

第三，我們要學會分辨。如同真教會和假教會，真基督徒和假基督徒的分辨⼀樣，我們也需要分
辨猶太⼈的真假，為猶太⼈洗去假猶太⼈帶來的不⽩之冤，這是本系列⽂章的重要⽬的。

第四，以智慧的⽅式⽀持猶太⼈。我們不必急於給猶太⼈傳福⾳，因為雖然有⼀⼩部分猶太⼈接
受了基督，但⼤部分猶太⼈的時候還沒有到。我們不如為他們多做⼀些事情，多向他們表達神對
他們的愛，例如，這次疫情期間，就是我們為猶太⼈禱告和援助的機會，猶太⼈會從我們的⽀持
中獲得⿎勵。

第五，不要落⼊律法的窠⾅。在我們٫助和⽀持猶太⼈的時候，我們也要記住⾃⼰是外邦⼈，律法
並不是給我們的。我們可以與猶太⼈在⼀起的時候遵循律法。慶祝節期，但那是給他們的尊重與
愛，我們要⼀直記住，守律法並⾮得救的標誌，我們依靠的是神的恩典。

第六，要認清時候。猶太⼈和以⾊列的過去和未來⼀直⾏⾛在預⾔的軌道上，⽽且他們是末世的
⾵向標，我們要對照聖經，觀察末世的形勢，按照不同的時候，給予他們⽀持和٫助。

第七，我們中國⼈要給猶太⼈特別的⽀持。本微信號已經就這個專題出過許多⽂章，這些⽂章放

在⽂後的推薦閱讀了。

當我們樹⽴對猶太⼈的正確態度，並依此去⾏動的時候，祝賀你，你將獲得許多特別的祝福，因
為神對猶太⼈的應許從未改變：

為你祝福的，我必賜福與他；那咒詛你的，我必咒詛他。地上的萬族都要因你得福。(創世記

12:3)
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